

"Poder Judicial de México busca frenar la reforma porque plantea la destitución de jueces actuales"

hace 3 horas (actualizado: hace 3 horas)



La jueza federal Martha Eugenia Magaña López ordenó la suspensión definitiva de la reforma judicial que debate el Congreso de México, y que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El periodista mexicano **Antonio Jarquín** se refirió a la decisión de la jueza federal **Martha Eugenia Magaña López** de suspender la reforma judicial que debate el Congreso de México, y que impulsa el presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

"Este esfuerzo dentro del Poder Judicial es como si fuera una última esperanza para detener esa reforma judicial. Como ya lo adelantó Andrés Manuel López Obrador, se espera que pueda estar para este mes, que es el último de su mandato. La jueza ordena que no se pueda discutir en el Congreso", dijo Jarquín.

"El Poder Judicial funciona a través de amparos que pueden solicitar las personas ante diferentes problemáticas legales. Pero en este caso, se determinó un amparo de algo que todavía no ocurrió. **Hay una intromisión de poderes porque se está ordenando a otro poder autónomo que detenga su labor constitucional**", agregó.

Según el periodista, "el coordinador de la bancada oficialista, **Ricardo Monreal**, comentó que no iban a captar esta disposición legal porque se está metiendo un poder autónomo dentro de otro".

["Poder Judicial de México busca frenar la reforma porque plantea la destitución de jueces actuales" - 06.09.2024, Sputnik Mundo \(noticiaslatam.lat\)](#)